

Sino-Tibetan Languages



Niveau d'étude
Master 1



ECTS
3 crédits



Volume horaire
24h



Période de
l'année
Semestre 1

Présentation

DESCRIPTION

The course is designed to provide an overview of the Sino-Tibetan language family, its major branches and representative language varieties. After examining the typological features of the main languages of the family, part of the course will be devoted to the study of language varieties that have emerged through long-term contact between Chinese and Tibetan speakers, as well as other languages spoken in northwestern China.

Le cours a pour objectif de présenter une vue d'ensemble de la famille des langues sino-tibétaines, de ses principales branches et de ses variétés les plus représentatives. Après une description des caractéristiques typologiques des principales langues de la famille, une partie du cours sera consacrée à l'examen de variétés langagières ayant émergé suite à un contact prolongé entre locuteurs de chinois et de tibétain, ainsi que d'autres langues parlées en Chine du Nord-Ouest.

OBJECTIFS

By the end of this course, students should be able to:

- * Roughly locate the branches and representative varieties of the Sino-Tibetan family on a geographical map;
- * Describe the general typological characteristics of representative languages of the Sino-Tibetan family;

- * List linguistic areas that are susceptible to change through prolonged linguistic contact.

À la fin de ce cours, les étudiant·e·s devraient être capables de :

- * Situer approximativement sur une carte géographique les branches et les variétés représentatives de la famille sino-tibétaine ;
- * Décrire les caractéristiques typologiques générales des langues représentatives de la famille sino-tibétaine ;
- * Dresser la liste des domaines linguistiques susceptibles d'être modifiées par un contact linguistique prolongé.

HEURES D'ENSEIGNEMENT

Sino-Tibetan Languages	Cours Magistral	12h
Sino-Tibetan Languages	Travaux Dirigés	12h

PRÉ-REQUIS NÉCESSAIRES

The course relies on the basic linguistic concepts acquired in the first year of the Master's program. No knowledge of the studied languages is necessary. The course will be taught in English or in French according to the needs of the students.

Le cours s'appuie sur les concepts linguistiques de base acquis en première année de master. La connaissance d'aucune des langues étudiées n'est requise. La langue d'enseignement sera l'anglais ou le français en fonction des besoins des étudiant·e·s.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur > u-paris.fr/choisir-sa-formation